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Consulta di Frazione di Pontecchio e Borgonuovo 
 

Verbale della seduta del 14/07/2015 
 
 
Il giorno 14/07/2015 alle ore 20,45 è stata regolarmente convocata presso il Centro sociale di 
Borgonuovo la Consulta di Frazione. Risultano presenti i seguenti componenti: Mezzetti Marco, 
Mirandola Tiziano, Nonnato Fabrizio, Piazzi Roberto, Zocca Matteo.  
Ha comunicato la sua assenza Franchi Manuela. 
 
Si passa quindi alla trattazione degli argomenti all’OdG. 
 
1. Viene approvato all’unanimità il verbale della seduta precedente. 
 
2. Si prende atto delle dimissioni dall’incarico di Segretario della Consulta di Manuel Garagnani, 

che tuttavia ne resta componente. In relazione alle sue assenze in occasione delle ultime sedute, 
si demanda ad un prossimo incontro la valutazione circa la sussistenza delle condizioni per 
l’applicazione del Regolamento comunale. Dopo breve discussione, la Consulta all’unanimità 
designa come nuovo Segretario Marco Mezzetti, che assume le funzioni già a partire dalla 
presente seduta. 

 
3. Si prende atto che non è ancora pervenuta una risposta in forma scritta alle questioni sollevate 

da questa Consulta durante le sedute precedenti. 
In tal senso si era impegnato in prima persona il Sindaco in occasione dell’ultimo incontro con 
la Consulta svoltosi recentemente in Municipio. Come già più volte sottolineato, l’esigenza di 
disporre di un testo scritto deriva dalla volontà di evitare qualsiasi equivoco o fraintendimento nella 
diffusione dei contenuti, oltre che dalla possibilità di archiviazione. 
In particolare, in relazione all’ipotesi di istituzione di un senso unico nel comparto di via Iara, come 
già convenuto si resta in attesa di una valutazione tecnica di fattibilità da parte della Polizia 
Municipale. 
 
4. Relativamente alle nuove segnalazioni pervenute dai cittadini, è emerso quanto segue. 
 
a) Esiste un problema di eccessiva velocità da parte delle auto in transito nella zona di via Clò e 

strade limitrofe, nei pressi delle scuole. Un possibile contributo ad un miglioramento della 
situazione può derivare dall’installazione di ulteriore idonea cartellonistica verticale. 

b) In via Cà Belfiore, a ridosso del campo da basket, si trova una capanna/baracca. Si ritiene 
opportuna una verifica della sua regolarità sotto i profili urbanistico, edilizio e sanitario, con 
particolare riferimento al materiale  con il quale ne è stata  realizzata la copertura, che all’esame 
visivo pare essere costituito da eternit (cemento-amianto). 

c) Alcuni locali del cimitero di Pontecchio versano in cattive condizioni di manutenzione, come 
evidenziato anche dalla documentazione fotografica prodotta ed allegata al presente verbale. 

d) La pensilina già esistente a servizio della fermata delle linee di trasporto pubblico sulla via 
Porrettana, antistante il Centro commerciale di Borgonuovo, è crollata a seguito delle nevicate 
invernali e non è (ancora) stata ripristinata.  

 
Altre segnalazioni vengono esaminate e ritenute non pertinenti o comunque non di significativa 
rilevanza per la collettività, tali da essere portate all’attenzione dell’Amministrazione comunale. 
 
5. A conclusione dei lavori, si discute del giornalino del Centro sociale, a cui collabora anche la 

Consulta di Frazione.  
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Nel giudicare positivamente il lavoro fin qui svolto, emerge la necessità di un maggiore 
coinvolgimento del tessuto sociale nella realizzazione del giornalino stesso, auspicando per il 
prossimo futuro uno sforzo teso ad individuare persone disposte a collaborare, anche in forma 
saltuaria. In particolare, la partecipazione di giovani accanto al gruppo ristretto che ha garantito 
l’uscita dei primi numeri può costituire un’occasione di crescita reciproca, oltre che di 
miglioramento del prodotto finale. 
 
Al termine, si rammenta a tutti i componenti della Consulta che non hanno ancora provveduto di 
inviare una loro foto in formato digitale, per l’inserimento nel sito Internet del Comune di Sasso 
Marconi. 
 
Terminati gli argomenti in discussione, la riunione si conclude alle ore 22,30. 
 
La prossima seduta della Consulta è fissata per martedì 15 settembre 2015. 
 

Il Segretario 
(Marco Mezzetti) 

 
 

Il Presidente  
(Roberto Piazzi) 

 
 
 


